



Mail

PO Box 5310
Stateline, NV 89449-5310

Location

128 Market Street
Stateline, NV 89449

Contact

Phone: 775-588-4547
Fax: 775-588-4527
www.trpa.gov

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: [Jeff Cowen](#), 775-589-5278 • Para publicación inmediata 4 de octubre de 2024

Se abren las inscripciones para los foros de vivienda asequible

LAKE TAHOE, NEV./CALIF. – La Agencia de Planificación Regional de Tahoe (TRPA, por sus siglas en inglés) ha lanzado la próxima fase de su programa de vivienda asequible y para la fuerza laboral, la Prioridad Estratégica de Viviendas para Tahoe, y anunció hoy oportunidades para una representación comunitaria adicional.

Como parte del proyecto Cultivando la Comunidad, Conservando el Medio Ambiente, TRPA está aceptando solicitudes para dos puestos vacantes en el Grupo de Trabajo de Tahoe Living y busca participantes para unirse al Grupo de Socios Comunitarios. Ambas oportunidades están dirigidas a representar a las comunidades prioritarias identificadas en el premiado [Estudio de Equidad en el Transporte del Lago Tahoe](#) que TRPA completó el año pasado.

La agencia también ha lanzado un programa de mini-subsidios para organizaciones comunitarias para ayudar a construir asociaciones, compartir información e involucrar a los residentes y trabajadores prioritarios de la comunidad.

"La diversidad de las comunidades del Lago Tahoe y la sostenibilidad de la región están fundamentalmente interconectadas", dijo la directora ejecutiva de TRPA, Julie Regan. "Para proteger nuestro medio ambiente y revitalizar las comunidades de una manera significativa, necesitamos ampliar la representación de las comunidades más afectadas por la crisis de vivienda".

La escasez de viviendas asequibles en la región del lago Tahoe está afectando el medio ambiente, así como a los trabajadores y las familias que ya no pueden permitirse vivir en Tahoe. Hoy en día, la mitad de todos los trabajadores viven fuera de la región, lo que aumenta las emisiones de los vehículos y se suma a los problemas de tráfico y seguridad.

Cultivando Comunidad, Conservando el Medio Ambiente es un proyecto de varios años que promueve la equidad y la resiliencia climática a través de una mejor gestión del crecimiento y una participación comunitaria inclusiva. TRPA formó el Grupo de Trabajo de Tahoe Living en 2020 para proporcionar recomendaciones de políticas que han ayudado a la agencia a modernizar las políticas de uso de la tierra y eliminar las barreras para la vivienda de la fuerza laboral. En junio, la Junta de Gobierno de TRPA agregó dos nuevos puestos vacantes para representar a las comunidades prioritarias.

Cómo ayudar a cumplir las metas regionales de vivienda:

1. Asista al primer [Taller de Vivienda de North Shore el 7 de octubre](#).
2. Participe en un Grupo de Socios Comunitarios – solicite antes del 28 de octubre.

3. Solicite cualquiera de los dos nuevos puestos en el Grupo de Trabajo de Tahoe Living – presente su solicitud antes del 31 de octubre.
4. [Realice la encuesta en línea](#) – envíela antes del 31 de octubre.
5. Solicite una mini-subsención para organizaciones comunitarias – solicite antes del 2 de diciembre.
6. [Regístrese para recibir las noticias electrónicas de TRPA Viviendas.](#)

Cultivando Comunidad se está lanzando con talleres comunitarios en las costas norte y sur. El taller de South Shore se llevó a cabo en septiembre y el taller de vivienda de North Shore se llevará a cabo el 7 de octubre en el Centro de Eventos North Tahoe en Kings Beach de 6 a 8 p.m. Los talleres están abiertos a todos para compartir sus pensamientos y experiencias sobre temas de vivienda y medio ambiente en la región de Lake Tahoe. Se proporcionarán servicios de interpretación en español, actividades para niños y refrigerios. Visite www.tahoeliving.org para obtener más información.

###

La Agencia de Planificación Regional de Tahoe lidera el esfuerzo cooperativo para preservar, restaurar y mejorar el entorno natural y humano único de la región del Lago Tahoe, al tiempo que mejora las comunidades locales y las interacciones de las personas con nuestro entorno irremplazable.



Cultivando Comunidad, Conservando el Medio Ambiente es el último proyecto Tahoe Living de la Agencia de Planificación Regional de Tahoe para mejorar nuestro medio ambiente y ayudar a traer más viviendas asequibles y para la fuerza laboral a la región del Lago Tahoe. El proyecto promueve la equidad y la resiliencia climática a través de una mejor gestión del crecimiento y una participación significativa de la comunidad. Para obtener información adicional, comuníquese con Jeff Cowen, Oficial de Información Pública, al (775) 589-5278 o jcowen@trpa.gov.

imagine. plan. achieve.